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Bericht Vorsitzende 
 

Liebe Clubmitglieder, 
 
wir freuen uns, über die Entwicklungen und Ereignisse der vergangenen Saison zu 
berichten. Auch wenn wir zugeben müssen, dass das erste Jahr in dieser Rolle viel mehr 
Herausforderungen bereitgehalten hat, als wir uns gewünscht haben. 
 
Zunächst möchten wir die hervorragenden sportlichen Leistungen unserer Spieler und 
Trainer hervorheben. Besonders viel Freude hat unsere 1. Damenmannschaft bereitet, die in 
dieser Saison nicht nur eine großartige Leistung gezeigt hat, sondern auch ihren ersten Sieg 
in der Hessenliga erringen konnte. Dies ist ein bedeutender Meilenstein für unseren Verein 
und ein eindrucksvoller Belegunseres Engagements und der harten Arbeit aller Beteiligten. 
 
Ein weiteres Highlight war unsere gut besuchte 60-Jahr-Feier des Vereins. Es war ein 
wunderbarer Anlass, um gemeinsam auf die Erfolge der Vergangenheit zurückzublicken und 
die Gemeinschaft zu feiern, die unseren Verein besonders macht. 
 
Leider mussten wir in dieser Saison den Betrieb in unserer eigenen Tennishalle aufgrund der 
notwendigen Sanierung einstellen. Dies war und ist eine große Herausforderung für uns alle. 
Wir danken Euch, unseren Mitgliedern, für das Verständnis und die Geduld in dieser 
schwierigen Zeit. 
 
Ein weiterer Punkt, den wir ansprechen möchten, ist die sinkende Mitgliederzahl. Wir haben 
in 2023 und 20024 jeweils etwa 100 Mitglieder verloren. Dies entspricht zwar dem Trend der 
Jahre zuvor, aber die Neueintritte sind in 2024 nahezu ausgeblieben. Auch andere Vereine 
kämpfen gegen den Mitgliederschwund. Unsicherheiten und Unzufriedenheit über die 
Hallensituation und das Wintertraining sind sicher eine Ursache bei uns. Mit 603 Mitgliedern 
sind wir aber immer noch gut aufgestellt, appellieren dennoch an alle, aktiv für unseren 
Verein zu werben, um neue Mitglieder zu gewinnen. 

In diesem Zusammenhang möchten wir anregen, gemeinsam zu überlegen, wie wir die 
Aufgabenverteilung im Verein noch besser gestalten können. Jeder bringt unterschiedliche 
Fähigkeiten und Talente mit, die wir nutzen können, um unser Clubleben zu bereichern. 
 
Wenn ihr Ideen habt oder euch in bestimmten Bereichen einbringen möchtet, lasst es uns 
wissen! Gemeinsam können wir viel erreichen und den Verein noch lebendiger gestalten. 
 
Abschließend möchten wir unseren besonderen Dank dem gesamten Vorstandsteam 
aussprechen. Ohne den unermüdlichen Einsatz und die Unterstützung hätten wir die letzte 
Saison nur schwerlich überstanden. Ihr seid das Rückgrat unseres Vereins, und wir sind 
dankbar, mit so engagierten Menschen zusammenarbeiten zu dürfen. 
 
Liebe Mitglieder, lasst uns gemeinsam anpacken für eine erfolgreiche Zukunft! 
 
Mit sportlichen Grüßen, 
 
Carlos Cuadrado Vicente         Frank Lakebrink 
1. Vorsitzender                         2. Vorsitzender  


